

**MINI-TREMLIN  
MINI SPRINGBOARD****0018****A CONSERVER  
PLEASE KEEP****F****Avertissement :**

L'appareil doit être utilisé par une seule personne à la fois, sous la surveillance d'une personne qualifiée et avec des tapis de réception.

L'usage de cet appareil à des fins autres que celles initialement prévues est exclu.

**Conformité :**

Cet appareil répond aux exigences de la norme européenne EN 913 "Matériel de gymnastique - Exigences générales de sécurité et méthodes d'essai".

**Recommandations :**

Il est recommandé comme l'indique la norme française NF S 52-400 de :

- conserver cette notice pour référence ultérieure (contrôle, entretien...).
- d'effectuer une maintenance préventive de manière périodique.
- de mettre en place une vérification annuelle ou pluriannuelle selon l'utilisation.

**Maintenance :**

Un nettoyage préalable de l'ensemble permet de mieux visualiser les problèmes éventuels (déformation, casse ou corrosion).

- Resserer les fixations.
- Vérifier l'état des ressorts, du plateau et des roulettes.
- Tout élément détérioré ou déformé doit être remplacé dans les plus brefs délais.

**Colisage :**

1 colis Réf. : 0018; dim. : 805 x 410 x 155 mm; masse : 9 kg.

Dans le souci d'une amélioration constante des produits, nous nous réservons le droit d'apporter des modifications techniques et dimensionnelles sans que cette notice nous soit opposable.

**GB****Warning :**

Constant supervision by qualified personnel is required when using this equipment by only one person.

Do not use this equipment other than for its initial purpose.

**Conformity :**

This equipment is in accordance with the EN 913 norm "Gymnastics equipment - General safety requirements and test methods".

**Recommendations :**

The French norm NF S 52-400 advises :

- to preserve this sheet for ulterior needs (checking, maintenance...).
- to make periodic preventive maintenances.
- to make checkings once a year or more frequently according to its use.

**Maintenance :**

It is advised to clean up the equipment before using it, in order to make the possible problems more visible (damage, breaking or corrosion).

- Tighten the fixings.
- Check the springs, the board and the wheels.
- Any damaged component must be replaced as soon as possible.

**Packing :**

1 package Ref. : 0018; dim : 805 x 410 x 155 mm; weight : 9 kg.

In line our policy of constant product improvement, we reserve the right to modify ours products from that illustrated without notice.

